

Ayuda que nace del corazón

Solidaridad magallánica llega a Trehuaco

● La ayuda enviada desde Punta Arenas ya se distribuye entre los damnificados, fruto de una campaña organizada por la municipalidad y respaldada con fuerza por la comunidad magallánica.

Texia Padilla
 periodistas@elpinguino.com

 **PÁGINA WEB**

La comuna de Trehuaco, en la Región de Ñuble, recibió la ayuda solidaria enviada desde Punta Arenas, destinada a apoyar a las familias afectadas por los incendios forestales que golpearon la zona centro-sur del país. La carga ya comenzó a ser descargada y distribuida entre los damnificados, en el marco de una campaña organizada por la Municipalidad de Punta Arenas y respaldada ampliamente por la comunidad magallánica.

El alcalde Claudio Radonich destacó la magnitud y el sentido de esta iniciativa, que reunió 57 toneladas de ayuda, más de 84 mil productos y un avalúo cercano a los 120 millones de pesos, gracias al aporte de casi 1.300 personas. “Quisimos llegar directamente a este Ñuble profundo, muy afectado y muchas veces fuera de la cobertura mediática. Hoy, esa solidaridad de Magallanes ya está en manos de quienes más lo necesitan”, señaló.

El jefe comunal subrayó que el esfuerzo colectivo de Punta Arenas y Magallanes cobra especial relevancia en un momento en que la emer-

gencia continúa, aunque la atención mediática haya disminuido. “Cuando se van los medios, la tragedia sigue. Por eso estamos orgullosos de nuestros vecinos y de saber que este apoyo está llegando justo a tiempo, desde el corazón de Magallanes al corazón de Ñuble”, agregó.

Desde Trehuaco, el alcalde Jorge Morales confirmó la llegada de los camiones con la ayuda y agradeció profundamente el respaldo recibido desde el extremo sur del país. “Estamos muy agradecidos del alcalde Claudio Radonich, de los alcaldes que colaboraron y, sobre todo, de toda la comunidad de Punta Arenas que hizo posible esta campaña en beneficio de nuestras vecinas y vecinos afectados por los incendios forestales”, expresó.

La Municipalidad de Punta Arenas recalcó que este tipo de acciones reflejan el espíritu so-

MUNICIPIO



Solidaridad desde el fin del mundo.

lidario y el compromiso de los magallánicos, quienes una vez más demuestran que la unión

y la empatía pueden marcar la diferencia en momentos de crisis nacional.

NAVEGACIONES Y FRECUENCIAS

¡CONOCE LOS 7 GLACIARES!

RUTA DE LOS GLACIARES

TODOS LOS SÁBADOS

